



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

LA MOVILIZACION VA DESDE MISIONES A CAPITAL, Y HOY PASA POR ROSARIO La FAA marcha con los “Chicos del Pueblo”

La Federación Agraria Argentina participará hoy en Rosario de la marcha del Movimiento Nacional “Chicos del Pueblo”, movilización protagonizada por los pibes argentinos más humildes que está recorriendo el país desde el 5 de mayo con el lema “El hambre es un crimen”.

Como entidad que nuclea a pequeños y medianos productores agropecuarios, la FAA decidió acompañar esta gesta en cada uno de los pueblos o ciudades, hasta su llegada a la Capital Federal. **Para caminar junto a los “Chicos del Pueblo”, e invitar al conjunto de la sociedad a debatir un tema central como es la necesidad urgente de que la Argentina tenga una nueva y más justa distribución de la riqueza.** Por este motivo, delegaciones federadas estuvieron en los actos en Formosa, Chaco y el norte de Santa Fe. Y esta tarde en Rosario, nuestros militantes y dirigentes también estarán presentes.

Rosario, 15 de mayo de 2007